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サービス付き高齢者向け住宅「オー
クフィールド八幡平」の竣

し ゅ ん こ う

工式が行
われました（12月１日、柏台地内）

28年度販売予定の県産米新品種
「銀河のしずく」の試食会（12月
１日、八幡平営農経済センター）

市消防団第15分団に消防ポンプ車
が引き渡されました（12月４日、市
役所前）

市高齢者スポーツ大会でニチレク
ボール競技が行われました（12月
15日、松尾コミュニティセンター）

１年の成長の証し示す
市スポーツ少年団活動発表会

　市スポーツ少年団活動発表会が12月６日、市総合
運動公園体育館で行われました。
　発表会には、市内20団体の児童・生徒ら約270人
が出席。各少年団の代表者が、１年間を振り返り、
その成果や課題について発表したほか、日ごろの活
動を支えてくれている保護者や監督、地域の皆さん
への感謝を伝えました。また、５団体が練習の様子
などを披露し、団員たちは発表団体の実技に真剣な
まなざしを向けていました。活動の成果などを壇上で発表しました

陸上自衛隊岩手駐屯地とスキー競
技運営に係る協力協定を結びまし
た（12月21日、同駐屯地内）

栄誉ある天皇杯を披露
生産者らが農林水産祭天皇杯受賞を報告に来庁

　平成27年度農林水産祭園芸部門の天皇杯受賞を報
告するため、新岩手農業協同組合八幡平花

か き

卉生産部
会と関係者の皆さんが11月30日、市役所を訪れました。
　報告には、髙村敏彦部会長ら７人が来庁。髙村部
会長は「天皇杯は、これまでの歴史のおかげで受賞
できた。100年先を見据え、継続して成長していき
たい」と、あいさつ。田村正彦市長は「リンドウ栽培
は、市にとっても宝。さらなる生産力・所得の向上
を目指してほしい」と、激励しました。

天皇杯受賞を喜ぶ（左から）中南博八幡平農業改良
普及センター所長、八幡勉副部会長、髙村敏彦部
会長、田村正彦市長、立花賢生部会鉢物研究会長、
武田靖八幡平営農経済センター副センター長

安心して年末迎えよう
年末特別警戒合同パトロール

　市の防犯・交通安全団体による年末特別警戒合同
パトロールが12月15日、大更地内で実施されました。
　パトロールには、岩手警察署、市防犯協会、市防
犯隊、市交通指導隊、交通安全関係団体などから約
50人が参加。戸草内敏岩手警察署長が「事件・事故な
く、笑顔で新年を迎えられるよう、皆さんにご協力
いただきたい」と、あいさつしました。その後、参加
者は、横断幕やのぼりを持ち、地域安全と交通安全
を呼び掛けながらパレードしました。 安心・安全の啓発のため大更地内をパレード

新しい練習法で成長を
ＮＨＫジュニアソフトテニス教室

　ＮHＫジュニアソフトテニス教室が11月29日、市
総合運動公園体育館で開催されました。
　同教室は、市制施行10周年記念と希望郷いわて国
体の成功を祈念して開催。市内外の中学生約50人が
参加し、男子日本代表・Ｕ20コーチの浅川陽介さん
とナガセケンコー㈱ソフトテニス部の上原絵里さん
の指導を受けました。教室では、ボールの色でコー
スを打ち分ける練習などが行われ、参加者は、多く
のことを吸収しようと真剣に取り組みました。上達を目指し練習に取り組む生徒ら

地元食材で味覚を体感
「味覚の授業」

　「味覚の授業」が11月26日、寄木小学校で５・６年
生32人を対象に行われました。
　同授業は「味覚の一週間」実行委員会（事務局・東京
都）が主催し、市内の第１次産業に携わる生産者の協
力を得て実施。東京都のフレンチ割

か っ ぽ う

烹店シェフ、ドミ
ニク・コルビ氏が講師となり、市産食材を用いて、児
童に食べることの大切さや喜びを伝えました。伊藤
大成君（５年）は「今日の経験をもとに、食事の時は味
や食材に注目して食べたい」と、感想を述べました。市産食材を使用し、調理に励む児童

自然の案内人になろう
ネイチャーガイド育成セミナー

　ネイチャーガイド育成セミナーが12月12日、市役
所多目的ホール棟で開催され、自然散策や登山ガイ
ドの活動に興味を持つ市民ら約40人が参加しました。
　セミナーでは、八幡平自然散策ガイドの会阿部和
雄会長と岩手山山岳ガイドクラブ山田孝男代表が、
八幡平の自然に関する知識と登山ガイドの仕事につ
いて解説。山田代表は「一つずつ知識と現場経験を積
み上げながら、ガイドとして活躍の場を広げてほし
い」と、参加者への期待を寄せました。 ネイチャーガイドに必要な知識などを学ぶ参加者
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